

Messages des animaux

Posté par Séverine - le 24 Septembre 2007 à 18:03

Bonjour,

Je communique quotidiennement avec mes animaux et avec beaucoup d'autres. J'adore faire ça et j'éprouve chaque fois beaucoup de plaisir.

Voici quelques magnifiques paroles d'une chatte :

Beaucoup d'humains n'arrivent pas à imaginer que les animaux pensent et puissent s'exprimer, qu'as-tu à dire à ça ? Beaucoup d'humains n'arrivent même pas à imaginer que les autres humains en soient capables, alors...

Comment vois-tu la vie ? La vie est en constance évolution, la vie la mort, tout ceci n'est que le lent processus d'un phénomène bien plus grand.

Comment vois-tu les humains ? Les humains ont besoin de retrouver leur racine, c'est impératif pour continuer cette vie. Ils ne croient pas en ce qu'ils ont en eux et essayent pas des moyens plus ou moins bizarre de s'en éloigner. On dirait par moment qu'ils ont peur de ce qu'ils sont et qu'ils cherchent par tous les moyens de le dissimuler à défaut de ne pouvoir le détruire. C'est vraiment dommage, mais je sais que les choses vont changer et ceci très bientôt. Une partie de l'humanité est prête à ce changement, pour l'autre ...

Es-tu contente que les humains commencent à redécouvrir la communication télépathique ? Il était temps !! Les humains avaient cette capacité et je ne sais trop pour quelle raison, un jour, ils ont décidé de quitter ce monde pour faire qu'Un avec eux-même. Depuis qu'il y a eu cette séparation des peuples, le monde est triste et ce meurt. Les humains reviennent peu à peu à leur vraie nature et c'est une bonne chose pour tous les peuples vivants sur cette terre et pour l'évolution des âmes.

Est-ce que tu aimes communiquer avec les humains ? Oui, c'est toujours un contact enrichissant. Voir et lire dans leur cœur est un plaisir, mais se faire écouter est un bonheur !

Les animaux ont beaucoup à nous apprendre et ils ont également beaucoup à apprendre des humains. Les animaux ne nous sont pas supérieurs ou inférieurs, nous avons chacun notre place et notre utilité ... marchons main (ou patte) dans la main et avançons ensemble sur le merveilleux chemin de la vie ...

Séverine

=====
Re:Messages des animaux

Posté par catlover - le 06 Novembre 2007 à 20:04

Merci Séverine,

Encore grand merci Séverine!!!

Pour poursuivre dans les idées de lila, je regarde souvent les photos de mes chats disparus...et je leur parle en évoquant des souvenirs.

Je ressens comme du réconfort et de l'apaisement (même de la joie de les regarder, bien moins de larmes!!) à ces moments là. Je considère cela comme un signe d'eux.!!

Et comme je suis une grande curieuse , j'oserais demander ce que t'a appris ton petit lapinou de son séjour dans l'au-delà??

Amitiés

Michèle

Re:Messages des animaux

Posté par Séverine - le 06 Novembre 2007 à 22:58

Avec mon ami Flocon on parle de chose et d'autre. L'année passée on a un peu parlé de réincarnation, car j'ai adopté une petite ponette shetland qui m'a fait beaucoup penser à lui. Je lui avais demandé si c'était lui et il m'avait répondu que c'était une partie de lui mais que la réalité était beaucoup plus complexe et que je n'étais pas encore en mesure de comprendre ce processus.

Ma chatte Caline m'a également dit la même chose. Il existe beaucoup de chose qui nous dépasse et que nous ne sommes pas en mesure d'imaginer et de comprendre tant que nous serons sur terre. Ils m'ont aussi dit que je devais me développer spissituellement encore plus pour entrevoir certaines de ces choses ... alors depuis je travaille sur mon développement spirituel.

Quelques fois mes amis (Flocon et Caline) me racontent ce qu'ils font là-bas, comme parcourir de grand espace, regarder la vie sur terre ou travailler sur certains projets qui leurs sont personnels.

J'ai même eu l'occasion de voir certains aspects de l'autre côté et franchement ça fait envie !!! La mort ne nous apparaît plus aussi tragique que ça, bien que je ne veuille pas m'en aller maintenant car j'ai des amis animaux sous ma responsabilité et j'ai encore plusieurs choses à faire sur terre.

=====
Re:Messages des animaux

Posté par catlover - le 07 Novembre 2007 à 01:28

merci séverine,

je me pose encore ceci(et bien sûr en temps qu'humaine;) ayant encore beaucoup à apprendre surtout en ce qui concerne le monde spirituel) je ne sais si on peut répondre

Vous m'avez appris que nous reconnâtrons nos animaux disparus,pas tant avec l'importance de l'aspect physique,mais du point de vue de leur âme.

Petite ,j'attendais souvent autour de moi:"ça c'est une belle âme!"

J'ai pu donc "compris" ,petit à petit ce qu'était une belle âme:)

Je me dis surtout,que tout comme le physique,l'âme doit avoir des caractéristiques pour qu'on l'identifie.!!!

Je ne parle pas du corps éthérique que nous aurons après notre mort(ce que j'ai lu à ce sujet n'est pas très précis,mais je pense que nous existerons toujours sous une forme "visible"-là encore mot à "définir"après notre décès.)mais des caractéristiques affectives,morales,émotionnelles qui fait que chaque âme est différente.

Nos chers animaux auraient-ils aussi ces caractéristiques de l'âme que je viens de citer....qui fera que nous les reconnaitront,un jour,dans l'autre monde?Est-ce peut-être aussi de cela dont vos animaux vous parlent quand ils disent : "c'est pas moi" mais c'est une part de moi qui s'est réincarné dans ton nouvel animal de compagnie " ??

Nous avons tant à apprendre!!

Amitiés!

Michèle

Re:Messages des animaux

Posté par Séverine - le 07 Novembre 2007 à 17:52

Personnellement je ne fais pas de différence entre humain ou animal. Pour moi une âme est une âme. D'après moi cette différence est réelle sur terre mais n'a pas de sens dans l'autre monde. Ça toujours été ma croyance.

J'ai lu dans certains livres qu'un animal pouvait se réincarner en humain et vice-versa.

=====

Re:Messages des animaux

Posté par Séverine - le 08 Novembre 2007 à 15:46

Pour revenir vite en vitesse sur ce que j'ai écrit hier concernant les âmes, je veux juste rajouter que d'après moi une âme est une âme sans distinction du corps terrestre auquel elle a appartenu durant sa vie terrestre. Par contre au niveau de l'âme elle-même, plus elle est évoluée plus elle peut choisir ses réincarnations et ses missions sur terre et là-haut. C'est surtout à ce niveau, je crois qu'il y a des différences...